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Всемирная Сеть Христиан Врачей

Костер в «Объединенном летнем лагере шести миссий» Спортивные соревнования мужской и женской миссий летнего лагеря

3 августа 2009г. открылись летние лагеря церкви 
Манмин, расположенные в прекрасных местах Божьего 
творения. Члены церковной семьи Манмин получили 
полное боевое снаряжение для предстоящей духовной 
борьбы. Все присутствующие имели возможность 
исследовать свою веру, благодаря проповедям на тему 
«Сердце» (Иоанна 15:7). Проповедниками были пасторы 
ХиСун Ли, МиКьёнг Ли, ХёнЧоль Чу, ДонЧо Син, 
СуЁл Чо и ЧжонХун Чжи. Участники наполнялись 
Святым Духом во время молитв, которые вела президент 
Бокним Ли. Участвуя в мероприятиях, подготовленных 
различными миссиями, члены церкви росли духовно, и 
каждый мог утвердиться в своем видении и Божьей воле 
для своей жизни.

В лагерях присутствовали гости из 13 разных стран. 

Встреча с чудесами и знамениями 
Летние лагеря стали поистине всемирными, так как 

в них приняли участие представители 13 стран: США, 
Канады, Японии, Индонезии, Китая, Коста-Рики, ДР 
Конго, Кении и др.

Несмотря на прогнозы -- дожди и жара, Бог ответил на 
молитву д-ра Джей Рока Ли и послал прекрасную погоду 
и приятную температуру. Облака закрывали солнце и 
давали тень. Радуги, необычной формы облака и быстро 
движущиеся звезды стали проявлением дивных чудес 
Божьей силы.

Стрекозы появились во всех районах, где проводились 
летние лагеря, и садились людям на пальцы, головы и 
плечи, к их полной радости. Стрекозы – любопытный дар 

любви Бога к Своим детям, за который все были очень 
благодарны. Дело в том, что стрекозы уничтожают жучков, 
комаров и мошку, поэтому благодаря стрекозам летние 
лагеря прошли без надоедливых насекомых. Местные 
жители и сотрудники турбазы удивлялись: «Мы привыкли 
ежедневно убирать помещения от мертвых насекомых, так 
как мы окружены горами. Но все было чисто, пока здесь 
отдыхали члены церкви Манмин. Как только они уехали, 
насекомые сразу вернулись».

Стать воедино со Святым Духом 
С 3 по 5 августа члены местных церквей Кореи и Китая, 

и другие зарубежные гости приняли участие в мужских и 
женских миссиях летнего лагеря в провинции Мужу-Жон 
Нам. 

Члены шести молодежных миссий церкви – «Студенты», 
«Ханаан», «Молодежь», «Мария», «Павел», «Соль и 
Свет» -- собрались на курорте Хандай Сангу, в провинции 
Канвондо. 

Летний лагерь для тех, кто плохо слышит, проводился 
в церкви Муан, провинция Жон-Нам, с третьего по пятое 
августа. «Студенты» были с 3 по 6 августа в горах Собэк 
на студенческой турбазе. Миссия «Любовь Господа» 
провела время на международной молодежной турбазе в 
Хвенсоне, провинция Канвондо, с 18 по 20 августа. 

Благодаря программам летних лагерей члены Манмин 
смогли вооружиться в этом году полнотой Божьей любви 
и полнотой Святого Духа. В лагере они учились тому, как 
нести в мир благоухание Христа. Мы воздаем всю славу 
и благодарность живому Богу, который пребывал с нами 

в летних лагерях, исцелял и благословлял нас, отвечая 
на наши молитвы и давая нам обильные свидетельства. 
Аллилуйя!

Деревья даже в половину человеческого роста 
имеют обычно мощные корни, глубоко уходящие в 
землю. И деревья даже с богатой листвой могут быстро 
засохнуть, если корень слабый. Так, как корни важны 
для дерева, для человека самое главное – его сердце.

Нас приводят в шок новости, что приятный с виду 
человек оказывается серийным убийцей, а уважаемый 
чиновник – взяточником. Эти люди, как деревья с густой 
листвой, но со слабыми корнями. Внешне они производят 
приятное впечатление, но их корень, их сердце, 
оказывается плохим. Осознание этой истины, что плохие 
деревья не способны приносить добрые плоды, должно 
подвигнуть нас на возделывание доброго сердца перед 
Богом. 

Из колонки д-ра Джей Рока Ли 
«Путь» в газете «Ханкук Ильбо»

Судите о корнях дерева 
по плодам его 

Колонка

1-е Тимофею 4:5 
потому что освящается словом Божиим и молитвою.
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Я  у чи те ль  с редней  школы. С  2006  г.  я 
слушаю проповеди д-ра  Джей Рока  Ли по 
каналу ГХС, и это укрепило мою веру.

Я съездил в Центральную церковь Манмин, 
чтобы лично увидеть  д-ра  Джей Рока  Ли 
и членов Цент ральной церкви Манмин. Я 
провел  там незабываемое время,  посетив 
бого с л у жен и я  и  мол и т вен н ые  соб ра н и я 

Даниила.
С  го рящим  се рдцем  я  по сет и л  Лет ний 

лагерь Манмин. У меня была камера с собой, 
потому  что  я  слыша л,  что  Бог  посылает 
стрекоз в летние лагеря для защиты членов 
церкви от жуков и комаров.

Как я и слышал, прилетело бесчисленное 
множество стрекоз. Они садились и на меня, и 

я мог почувствовать любовь Божью. Я вырос в 
деревне, и поэтому знаю, как трудно поймать 
стрекозу. Их дружелюбие меня удивило, ведь 
они садились прямо на руки и на лицо.

Я благодарю Бога, который привел меня в 
Центральную церковь Манмин, благословил и 
обновил меня, физически и духовно, во время 
этого летнего отдыха.

Донован Пиннок (Нью-Йорк, США)

  Соединенные Штаты Америки  

Я узнал Божью любовь 
через стрекоз

Во время летнего отдыха  в  этом году  я 
былa  впечатленa  погодой, которая  скорее 
напоминала раннюю осень, и радугами вокруг 
солнца и луны. А еще уникально было то, что 
вокруг ярких ламп, горящих на занятиях и 
молитвенных собраниях, не было ни жуков, 

ни комаров! 
Чудесно было видеть целые рои стрекоз, 

которые  прилета ли  и  садились  прямо на 
нас.  Во  время  этих  летних  каникул  я  не 
п е ре с т а ва л а  д у ма т ь ,  ч то  Бо г  вс е с и л е н. 
Благодаря проповедям пасторов я избавилась 

от  своих  забот,  отк рыла  свою истинную 
природу и отбросила от себя все зло свое. 

Я бы хотела искренне поблагодарить д-ра 
Джей Рока Ли за его заботу и любовь к нам, 
и  всех  тех  сот рудников  ла геря,  которые 
служили нам во время нашей смены.

Отдых, который открыл мне 
Божье всемогущество

  Япония  

«Это было настоящее 
благословение то, что я 
испытал и узнал так много, 
ощутив силу присутствия 
Святого Духа».
Посол Коста-Рики Фернандо Борбон 
Боаз (слева) с членами церкви Манмин у 
костра.

Студенты с другой стороны Японского моря
навсегда запомнят этот лето

Летний лагерь для студентов 
проходил с 3 по 6 августа на 

молодежной турбазе на горе 
Собэк, провинция Чхунбук. 
В этом году летний лагерь 
посетили особые гости: все 

одиннадцать человек группы 
прославления «Троица» из церкви 

Манмин Ида в Японии. 
Особенно радостным было выступление 18-летней 

Самики Кумакаи из церкви Ида Манмин. Она заслужила приз 
зрительских симпатий на конкурсе прославления и приз в 
спортивных соревнованиях.

Каждый член группы «Троица» 
готовился к летнему лагерю с 
горячим желанием и молитвой. 
Сумика Кумакаи – президент 
Студенческого служения церкви 
Ида Манмин, и постоянно молится 
о хорошей успеваемости в школе.

«Конечно, я всегда старалась 
получать хорошие оценки, но 

между репетициями прославления, собраниями и волонтерской 
работой у меня оставалось мало времени на занятия. Я 
просила для этого молитву с платком (Деяния, 19:11-12) пастора 
Сын Гил Рю во время платочного служения. На экзаменах с 29 
июня по 2 июля я набрала очень высокие баллы, став второй 
в классе и шестой во всей школе. Я трудилась изо всех сил, 
и когда мне не хватало времени, со мной был Бог. Именно Он 
помог мне достичь таких результатов» 

В августе 2005 г. у мамы Сумики Кумагаи диагностировали 
рак яичников. Но когда она пришла на юбилейное собрание 
Центральной церкви Манмин и получила молитву д-ра Джей 
Рока Ли, произошло полное исцеление. Увидев это чудо, 

отец Сумики также пришел в 
церковь. Тогда они собрали всех 
домашних идолов и сожгли их. 
Вскоре уверовал и брат Сумики. 
Сумика Кумараи поблагодарила 
д-ра Джей Рока Ли, который 
молился о ней. Она призналась, 
что очень счастлива, что у нее 
есть возможность ходить в 
церковь всей семьей.

Приз зрительских симпатий на XVI Конкурсе 
прославления среди студентов

Кейко Кобаяши (Осака, Япония)

Коста-Рика 

Члены церкви с радостью смотрят на 
стрекоз, сидящих на кончиках пальцев

Прямая радуга появилась над 
летним лагерем

Стрекозы радуют участников лагеря, садясь им на головы, руки и плечи

Библейский урок в лагере для мужской и женской миссий

Приятная погода и динамичные программы обеспечили 
успех 2009 года летних лагерей церкви Манмин
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В  т о  в р е м я  к а к  о г р о м н о е 
к о л и ч е с т в о  л ю д е й  в о  в с е м 
м и р е  го в о р я т  о  с в о е й  в е р е  в 
Господа, многие из них никогда 
не чувствовали и не испытали 
любовь Бога  и  даже не  могут 
быть уверены в своем спасении. 
Ко гд а  с п р а ш и в а е ш ь :  « К а ко в 
Бог,  в  которого  вы  верите?» , 
некоторые из них не могут дать 
убедительного ответа .  Только 
тогда, когда дети Божьи хорошо 
понимают своего Отца, они смогут 
иметь с Ним отношения, и вести 
радостную жизнь во Христе с 
уверенностью в спасении. 

«Бог Творец» стала первой из 
четырех частей, опубликованных в 
«Новостях “Манмин”». Я говорил 
о том, что Бог - единственный 
Создатель всего в этой Вселенной, 
и доказательства того, что Бог 
Творец можно найти во  всем, 
что Он создал, так же, как и в 
проявлении Силы Божьей.  Об 
этом я буду свидетельствовать во 
втором послании серии, названной 
«Я ЕСМЬ СУЩИЙ». 

1. Бог без Начала и Конца, и 
«Я есмь Сущий»

Когда люди слышат о том, что 
Бог создал все в этой Вселенной, 
они спешат спросить: «Кто создал 
Бога?» или «Когда появился Бог 
и кто был до Него?». Мы читаем 
об этом в Исходе, 3:14: «И Бог 
сказал Моисею: Я есмь Сущий». 
Никто  не  давал  Богу  жизнь  и 
никто не создавал Его. Господь 
существовал всегда, до начала 
времени вечности, что человеку 
с л ож н о  с е б е  п р е д с т а в и т ь .  У 
всего, что изучал и испытывал 
человек, было «начало» и «конец». 
Например, человек и животные 
и м е ю т  н а ч а л о  и  к о н е ц .  И х 
начало отмечено рождением у их 
родителей, а их конец отмечен 
тем, когда и как они умирают. 
Н е з а в и с и м о  о т  т о г о ,  к а ко г о 
возраста старинный предмет, он 
был произведен в какой-то момент 
кем-то, и у всех исторических 
событий было начало и конец. 
Поэтому, естественно, что люди 
задаются вопросом о том,  как 
появился Господь, словно отсчет 
Его существования должен где-
то начаться.  Однако,  если Бог 
--  Творец и Есть Сущий, имел 
бы начало, это было бы самой 
немыслимой вещью. Если Бог 
начал бы существовать в какой-
то момент истории,  очевидно, 
л юд и  д у м а л и  б ы  о  т ом ,  ч т о , 
предшествовало Господу и что 
было до времени Его появления. 
Бог не был бы Сущим, если бы 

кто-то еще создал Его или дал Ему 
жизнь. Следовательно, Бог Есть 
Сущий, не имеющий ни начала, 
ни конца, и Он существует Сам по 
Себе. 

2. Бог существовал как 
Свет и Звук, но стал Троицей - 
Богом Отцом, Богом Сыном и 
Богом Святым Духом 

В какой форме или облике был 
наш Бог, который существовал 
п р е д в е ч н о ?  В  Е в а н г е л и и  о т 
Иоанна, 1:1, говорится: «В начале 
было Слово, и Слово было у Бога, 
и  Слово было Бог».  В данном 
случае,  «В начале» отно сится 
ко времени, задолго до создания 
Вселенной, когда Бог существовал 
С а м  п о  С е б е .  Э т о  с и м в о л 
эпохи,  которую такое простое 
создание, как человек никогда 
не сможет понять, в силу своего 
ограниченного опыта и знаний. Об 
этом Боге, Который существует 
вечно, в Евангелии от Иоанна, 1:1, 
говорится, что «Слово было Бог». 
Он не создан, не присутствует в 
каком-либо конкретном виде или 
форме, но существовал как Слово, 
которое само по себе есть Звук. В 
1-ом послании Иоанна говорится: 
«И вот благовестие, которое мы 
слышали от Него и возвещаем вам: 
Бог есть свет, и нет в Нем никакой 
тьмы»  ( ст.  5 ) .  Есть  духовно е 
з н ач е н и е ,  з а к л юч а ю щ е е с я  в 
терминах «свет» и «тьма». Термин 
«тьма» охватывает все,  что не 
является правдивым и считается 
несправедливым, беззаконным 
и  г р ехо в н ы м ,  в  то  в р е м я  ка к 
термин «свет» включает в себя 
все, что правдиво. Это - любовь, 
добродетель, справедливость и т. 
п.

Все же Господь – это не только 
«свет» в духовном плане, Он также 

существовал в то время как Свет. 
Бог, являясь Словом, существовал 
в этом прекрасном удивительном 
Свете  как  ясный  прозрачный 
Звук. Его существование – это 
с р е д и  н е м ы с л и м о  к р а с и в о го 
Света ясный, приятный, мягкий, 
величественный и мощный Голос, 
раздающийся по всей Вселенной. 

В избранное Им время,  Бог, 
существующий как Свет и Звук, 
порадовал сердце Свое планом 
создания человечества. Бог хотел 
кого-то, с кем Он мог бы разделить 
л ю б о в ь .  Ч т о б ы  с в е р ш и т ь 
вс е  по  этому  плану  развития 
человечества, Господь сначала 
сформировался как «Божественная 
Тр о и ц а » :  Б о г  О т е ц ,  Б о г  С ы н 
И и с у с  ( б уд у щ и й  С п а с и т е л ь 
человечества),  и Святой Дух - 
утешитель, пришедший от Бога-
Отца. Несмотря на то, что Бог 
воплотил Себя в три сущности, 
в с е  о н и  б ы л и  с о в е р ш е н н о 
идентичными, и мы обращаемся 
к ним «Троица». После того как 
Бог  с формирова л  Троицу,  Он 
перешел к существованию в более 
конкретной форме.  Из  Бытия, 
1:26, мы знаем, как Он выглядит: 
«И сказал Бог: сотворим человека 
по образу Нашему и по подобию 
Нашему.. .».  Другими словами, 
когда Господь Троица создавал 
человека ,  Он создавал  его  по 
Своему подобию. 

Внешний  вид  человека  был 
с о зд а н  п о  о б р а зу  и  п од о б и ю 
Б о ж и ю ,  и  с е р д ц е  ч е л о в е к а 
н ап ом и н а л о  с е рд ц е  Го с п од а . 
Однако ,  по сле  того  как  Адам 
с о г р е ш и л ,  с е р д ц а  л ю д е й , 
сотворенные по подобию сердца 
Божьего, изменились к худшему и 
постепенно отдалились от Господа.

3. Только «Я есмь Сущий» 
является объектом нашего 
поклонения

В  о т л и ч и е  о т  ч е л о в е к а , 
являющегося обычным созданием, 
Бог, по Своей сути, вечен – из 
вечности в вечность. Только «Я 
есмь Сущий» является истинным 
и совершенным Богом – объектом 
л ю б в и  и  п о к л о н е н и я .  Н о 
некоторые люди все еще не знают 
этого Бога и поклоняются идолам, 
с о зд а н н ы м  ру ка м и  ч е л о в е ка . 
Такие люди делают истуканов из 
золота, серебра, дерева или камня 
и поклоняются им.

П р е д с т а в ьт е ,  ч т о  р е б е н о к , 
которому вы дали жизнь, не узнает 
вас, подходит к незнакомцам и 
начинает называть их «мама», 
или  «папа» .  Насколько  будет 
разочаровано и  травмировано 

ваше сердце? Аналогично этому, 
в ы  м ож е т е  п р е д с т а в и т ь ,  к а к 
разочаровано и  травмировано 
сердце Господа Творца, если вы 
поклоняетесь идолам - творениям 
рук человеческих, вместо того 
чтобы искать Бога и поклоняться 
Е м у.  В  И с х о д е ,  2 0 : 3 - 5 ,  Б о г 
заповедовал нам: «Да не будет 
у тебя других Богов пред лицем 
Моим. Не делай себе кумира и 
никакого изображения того, что 
на небе вверху, и что на земле 
внизу, и что в воде ниже земли. Не 
поклоняйся им и не служи им; ибо 
Я Гоподь, Бог твой, Бог ревнитель, 
наказывающий детей за вину отцов 
до третьего и четвертого рода, 
ненавидящих Меня». Только «Я 
Есмь Сущий» является истинным 
Б о гом ,  кото р ом у  м ы  д ол ж н ы 
поклоняться и служить.

Есть еще одна вещь, которую 
вы должны помнить. У Спасителя 
И и с у с а ,  п р и ш е д ш е г о  в  э т о т 
мир, был тот же Бог Творец: ни 
мужчина, ни женщина не могли 
стать его родителями. Конечно 
же, когда Иисус пришел в этот 
м и р ,  ч т о б ы  с п а с т и  н а с ,  О н 
явился во плоти, родившись от 
девственницы. И мы читаем в 
Евангелии от Матфея, 1: 18: «... 
по обручении Матери Его Марии 
с  И о с и ф о м ,  п р е ж д е  н е ж е л и 
сочетались они, оказалось, что 
О н а  и м е е т  в о  ч р е в е  от  Д у ха 
С в я т о го » .  М а р и я  и м е н у е т с я 
«матерью Иисуса» только по одной 
причине: так счел и сделал запись 
один из учеников Иисуса. Иисус 
был рожден без всякого влияния 
наследственности, которая могла 
бы быть передана ему через сперму 
Иосифа и яйцеклетку Марии. Он 
был рожден от Духа Святого. Бог 
лишь использовал Деву Марию 
ка к  с о суд ,  н е о бход и м ы й  д л я 
зачатия Спасителя.  Во многих 
местах Библии мы видим, что 
Иисус не называет Деву Марию 
«матерью», но вместо этого зовет 
ее «женщиной». Ни одна женщина, 
являясь обычным созданием, не 
могла стать матерью Бога Творца. 
Некоторые люди поклоняются и 
восхваляют Деву Марию, когда 
м ол я т с я  Го с п од у.  Од н а ко  в ы 
должны всегда помнить: кроме 
Бога Троицы ни одно существо не 
может быть объектом поклонения. 

Мои дорогие,  возлюбленные 
братья и сестры!

В с е гд а  п ом н я ,  ч то  Б о г  н а ш 
Тво р е ц ,  в е руя ,  ч то  О н  « е с м ь 
Сущий»,  и  поклоняясь только 
Ему, вы обретете благословенную 
жизнь во Христе. Во имя Господа 
нашего Иисуса Христа я молю!  

«И Бог сказал Моисею: Я ЕСМЬ СУЩИЙ» ( Исход, 3:14a).

«Я ЕСМЬ СУЩИЙ»

 Старший пастор д-р Джей Рок Ли

Серия «Слово о Кресте» (2)

Шагать с верой  «Мечты сбываются»

В центре его жизни - благословения Бога... 
Как он нашел свой путь?

СеЮн Кан разос лал свое 
резюме по многим компаниям, 
но не получил ни одного ответа. 
Он начал завидовать своим 
друзьям, нашедшим хорошую 
работу. Но, надеясь получить 
деньги немедленно, он взялся 
за работу страхового агента. 
И теперь, через три года, его 
пок азатели самые высокие. 
Т а к  н а ч и н а е т с я  и с т о р и я 
благос ловений СеЮн К ана 
(«Уорим Эссет Плас», президент 
Ханаанской миссии 1-2) «Мне 
казалось, что страховой бизнес 
мн е  н е  п о д х о д и т.  Че с т н о 
г оворя,  внешнос ть  у  меня 
непривлекательная и я очень 
з аик аю с ь.  З а с т енчиво с т ь , 
когда я стоял перед людьми, 
полнос тью  затмева ла  мне 

глаза».
Б ы л и  с л у ч а и ,  к о г д а  о н 

встречался с клиентами, чтобы 
заключить контракт, но уходил, 
так и не промолвив ни слова. Как 
же такой человек смог получить 
признание в страховом бизнесе?

Кан подчеркивает важность 
обретения доверия к  Бог у. 
«Были ситуации, когда сделку 
можно  было  бы зак лючить 
только солгав клиенту и ответив 
утвердительно, но  я не мог 
лгать, потому что Бог все время 
наблюдал за  мной. Но и не 
подписав договор, я оставался 
счастливым».

«Бы ли  вр емена,  к о г д а  я 
мес яц ами  не  зак люча л  ни 
одного договора. Но я все равно, 
благодарил Бога, вспоминая 
с тих  “Во  всех  пу т ях  твоих 
познавай Его”.»

Отдавая из кармана только 
что заработанные деньги на 
благо Царства Небесного, он 
спрашивал Бога, в чем причина 
его неудач. Бог  показал ему 

жадность  и гордость  в  его 
сердце, о  которых  он даже 
не  подозревал раньше. Он 
покаялся и стал работать с 
новым отношением, Бог сразу 
же благословил его многими 
к онтрак тами. Обнару живая, 
что ведет себя высокомерно, 
когда дела идут  хорошо, он 
еще  к репче  при ж има лс я  к 
Богу, молясь со слезами. Тем 
временем, вера его продолжала 
расти.

Ч е л о в е к ,  н е к о г д а 
с о м н е в а в ш и й с я  в  с в о е м 
призвании, усвоил, что если 
всегда доверяться Господу, 
и  д е л а т ь  в с е  о т  с е б я 
зависящее, Бог поведет тебя 
благословенным путем, который 
Он уже подготовил для тебя.

С  д в е н а д ц а т и  л е т  я  с т а л 
х р и с т и а н и н о м  в  ц е р к в и 
М и рья н  Ма н м и н.  У  мен я 
с п о р т и в н а я  с е м ь я :  м о й 
дедушка – футболист, а отец 
– волейболист, и я с детства 
предпочитал играть на улице 
вместо того, чтобы сидеть за 
партой. Я был хорошим бегуном, 
поэтому уже в 4-ом классе представлял 
школу в команде по легкой атлетике. Тогда 
я впервые взял в руки бадминтонную 
ракетку. 

Будучи ревностным спортсменом, и 
имея желание победить, я молил Бога, 
стать членом национальной сборной по 
бадминтону. У меня была одна цель, и 
я делал все, чтобы ее достигнуть. При 
этом, я был верным церкви, посещал 
богослужения и постоянно молился. В 
результате, в 2002 г. моя мечта сбылась, 
и я стал играть в сборной по бадминтону. 
Я до сих пор помню, как я был счастлив в 
тот момент. Мне казалось, что у меня есть 
все в этом мире. 

После того как я поступил в университет 
Инха, я стал членом Центральнойю церкви 
Манмин в Сеуле. И хотя мне казалось, 
что у меня есть весь мир, у меня начались 
неприятности. Во время тренировок мои 
молитвы прекращались, были дни, когда 
я стал пропускать богослужения. Потеряв 
полноту Святого Духа, я начал терять 
интерес к любимому спорту, и выглядел 
плохо на соревнованиях.

Дальше еще хуже: в 2006 г. я растянул 
з а п яс т ь е ,  у п а в  и г р а я  в  фу т б о л .  Я 
немед лен но пол у ч и л мол и т ву  д-ра 
Джей Рока Ли по церковному телефону-
автоответчику, и боль прекратилась. Но 
из-за травмы руки, я стал беспокоиться о 
своей будущей бадминтонной карьере.

Я раскаялся в пренебрежении своей 

духовной жизнью, и принял 
молитву д-ра Джей Рока Ли. В 

тот же момент я почувствовал, 
что рука стала горячей, и я 
уверился в исцелении. Тренер 
предложил мне передохнуть, 

к моему удовольствию, так 
как я мог, наконец, поехать с 

церковью в летний лагерь, где 
не был уже несколько лет. Я до сих пор 

храню чудесные воспоминания об этом 
лагере, где я наслаждался всеми играми на 
поле, и мог применить свои таланты перед 
Богом. Более того, я смог вновь обрести 
радость и полноту Святого Духа в сердце, 
напитавшись Божьей любовью. 

В  дек а б р е  20 08  г.  я  у вол и лся  и з 
Спортивного корпуса вооруженных сил 
Кореи, и в тот же год вошел в сборную 
команду по бадминтону города Сувона. 
В апреле 2009 г. я сыграл свою первую 
игру на соревнованиях в Гёнки. Игра была 
решающей для Сувона. Нам требовалось 
подряд пять побед, чтобы завоевать 
золотую медаль. Поскольку это была моя 
первая игра в команде, я переходил от 
беспокойства к возбуждению. Но каждую 
игру я вел с верой в то, что Бог со мной. 
Отдав в руки Божьи все игры, я вышел в 
финал.

В воскресенье, в день финала, мне 
позвон и л и  ск а зат ь ,  ч т о  п ре зи ден т 
Ханаанской Миссии 1-1 принял за меня 
молитву д-ра Джей Рока Ли. Услышав 
это, я почувствовал, как мной овладела 
уверенность в победе. Во время игры, 
я сделал все, что мог, чувствуя себя 
парящим в воздухе. Мы победили команду 
города Ёнин со счетом 3:0 и выиграли 
золотую медаль. Аллилуйя! Сувон стал 
пятикратным победителем, и я был 
признан. 

Начиная с 24 июня, во время летнего 

чемпионата по бадминтону я выиграл 
две бронзовые медали, одну в парной, 
другую в смешанной парной категории. 
Это открыло мне дорогу к национальным 
отборочным соревнованиям. Однако 
дата соревнований совпала с церковным 
летним лагерем, и я очень расстроился, 
так как не хотел пропустить лагерь. 
Даты были утверждены, изменения - 
практически невозможны. Однако, я 
так хотел поехать в лагерь, и молился 
Богу. Через несколько дней на веб-сайте 
бадминтонной лиги вывесили объявление, 
что соревнования переносятся на октябрь! 
А л л и л у й я!  В  э т ом г од у  в  « Ла г е ре 
шести миссий» я получил первое место 
в турнире. С благодарным сердцем я 
принял этот титул как послание от Бога, 
ободряющее меня перед подготовкой к 
национальным соревнованиям. 

Мне не хватает роста д л я иг ры в 
бадминтон, но я не смотрю на это, так как 
двигаюсь на площадке быстрее других. 
У меня есть мечта, и я тренируюсь, когда 
другие спят, или отдыхают. Моя мечта – 
прославить Бога и нашу церковь тем, что в 
ней есть олимпийский золотой медалист. 
Пока не сбылась эта мечта, вперед, 
Манмин! 

ТэСан Ким член сборной команды по бадминтону, Миссия Ханаан 1-1, г. Сувон


